

# Förderverein Möllner Volksfeste der Internationalen Begegnung e.V.

Bahide-Arslan-Gang 23879 Mölln [foerderverein@folksfest-moelln.de](mailto:foerderverein@folksfest-moelln.de)  
Konto 428612 Kreissparkasse Herzogtum Lauenburg BLZ 230 527 50  
c/o 1. Vorsitzender: Jörg-Rüdiger Geschke Johnsdiek 9 23911Schmilau Tel. 04541/82785

Förderverein c/o JR Geschke Johnsdiek 9 23911 Schmilau

An  
die Mitglieder  
des Fördervereins Möllner Volksfeste



Schmilau, 01.05.2021

**Einladung zur Mitgliederversammlung am  
Montag, 31. Mai 2021 um 19:30 Uhr in der.  
Internationalen Begegnungsstätte „Lohgerberei“  
Bahide-Arslan-Gang in Mölln  
(Alternativ als Zoom-Konferenz, Zugangsdaten usw. werden dann zeitig verschickt)**

Liebe Mitglieder,

im 2021 lade ich im Namen des Vorstands zur Mitgliederversammlung ein.

Tagesordnung:

1. Begr. / TOP-Genehmigung
2. Bestätigung Protokoll vom 25. Mai 2020
3. Bericht
4. Bericht Kassenwartin
5. Bericht Kassenprüferinnen: Susan Sojak und Mark Sauer
6. Entlastung
7. Neuwahlen des Vorstandes: Bruhns, Kube, Geschke
8. Neuwahl Kassenprüferin Susan Sojak
9. a) Digital-EU-Folkinstrumente-Projekt-in-Schulen  
b) Planung FF-Neustart-Kultur 20./21. August 2021  
c) FF 2022
10. Verschiedenes

Anschließend an die Mitgliedsversammlung findet ggf. ab 19:45 Uhr ein Helfertreffen bzw. ein Informationsabend statt über die Planungen zum Neustart-Kultur-Festival , s. TOP 9b

Wir freuen uns über eine rege Beteiligung!

Jörg-R. Geschke  
Vorsitzender

## Rechenschaftsbericht zum Jahr 2020

### Ein Volksfest von Juni bis Dezember ....

#### 1. Corona-Halbjahr 2020: Konzert Stadthauptmannshof / zweitägiges Corona-Festival

Das Jahr startete mit einem sehr schönen Konzert „Volksfest on Tour“ in Kooperation mit dem Folkclub im Stadthauptmannshof mit der kanadischen Art-Folk-Band Aerialists.

Die konkreten Planungen für das 16. Volksfest waren dann überschattet von der Pandemie und der Sorge, was überhaupt stattfinden könne. Trotzdem wurden internationale Künstler engagiert und beispielsweise in einem Fall auch ein Vorschuss für Fahrtkosten gezahlt.

Tatsächlich haben wir dann zwei Festival-Tage mit reduziertem Publikum und einem Live-Stream ermöglicht. Wir waren damit mit die Ersten in SH, die wieder Live-Musik in dieser Größenordnung präsentiert haben. Die Streams sind im Internet noch immer zu sehen. - Von der Volksfestseite aus muss man weit nach unten scrollen, dann findet man sie.

Die Eintrittsgeld-Spenden, die der Förderverein abends und per Vorab-Überweisung erwirtschaftet hat, kamen in der Folge Künstlern und Musikveranstaltungen in Mölln zugute, s. Augustbühne.

#### 2. Corona-Halbjahr: Augustbühne, Share my Music & Online-EU-Aktion

Das Volksfest war Ideengeber und ermöglichte mit anderen Trägern die Aktion „Der Kultur eine Bühne“ im August im Innenhof des Stadthauptmannshofes. Es gab ein paar wunderbare Musikabende des Folkclub, des Jazzclubs Ratzeburg und anderer Veranstalter. Spendeneinnahmen aus den Juni-Festival-Abenden machten es möglich, denn durch sie wurde die technische Ausstattung zumindest teilweise finanziert.

Ein sehr besonderer Abend war das Konzert von Stoppok, auch unter dem Moto „Political Lied“ in Zusammenarbeit mit dem Verein Miteinander Leben.

Im November fand dann tatsächlich noch eine Reihe von Schulkonzerten unter dem Europa-Klang-Motto als „Share my Music“ an verschiedenen Grundschulen im Umfeld Mölln und Ratzeburgs statt. Auch dies hat der Förderverein mit ermöglicht.

<https://volksfest-moelln.de/europaeische-musiktraditionen-erklingen-in-grundschulen-der-region>

Zum Jahreswechsel initiierte der Förderverein gemeinsam mit Miteinander Leben eine Volksfest-Aktion der besonderen Art, in deren Folge Grußbotschaften aus ganz Europa von Musik-Freunden aus ganz Europa nun im Netz ein Pandemie-kompatibles Volksfest-Flair der besonderen Art möglich machen: <https://volksfest-moelln.de>

#### FF-Rundbrief per Mail

Über einen mindestens monatlich erscheinenden Rundbrief an einen stetig wachsenden Mailverteiler versuche ich auch in Corona-Zeiten, die Volksfest-Familie gut informiert zu halten und an das FF bzw. den Förderverein zu binden, damit weiterhin vor allem der Aspekt „Share My Music“ mit Konzerten in Schulen usw. bedient werden kann.

Schmilau, 29.04.2021

*Jörg-Rüdiger Geschke*